



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA:

Estimada comunidad, me permito informarles que el día de hoy, a las 21:00 horas, **se levantó el paro estudiantil** iniciado el pasado miércoles 9 de abril. Las instalaciones fueron recibidas por esta administración después de la revisión correspondiente.

Por consiguiente, las actividades académicas y administrativas **se reanudan** a partir de este sábado 12 de abril en los horarios habituales.

Esta administración seguirá en comunicación con el estudiantado cumpliendo el principio universitario de escuchar, fomentar el diálogo crítico y respetar la manifestación libre de ideas, para construir acuerdos en beneficio de toda la comunidad.

Atentamente,
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, CDMX, 11 de abril de 2025
LA DIRECTORA

MTRA. LORENA RODRÍGUEZ LEÓN